

【 アンケート 】

ご協力をお願いします。

平成24年 6月10日〈天候 晴〉

◇本日の感想をお書き下さい。

○自動車学校では交差点での8の字の練習をすると足をつくかこけたりしていたのでウォーミングアップで8の字をしたときは緊張しました。けど大分上手に出来たので心の中で「ガッツポーズ」でした。

400ccのバイクは重くてあまり小回りをきかせきらなかったのですが、講習の中で「あっちに行って」「こっちを回って」とか指示にしたがううちにだんだん自由に扱えるようになった気がします。

とても楽しかったので次回もう1つ上の講習も受けたみたいと思いました。ありがとうございました。

コーナリングのオーバーランは普通の道では体験ができない事なので良かったです。

○2回目で、初心者向けという事で気楽に参加する事が出来ました。ペースもゆっくりだったのでわからない事を聞きながらできて良かったです。女性だけ又女性グループでのグッドライダーミーティングがあると良いなと思います。今回はUターンがつかめた感じがするので、日々やってみようと思います。次回は自分のバイクを起こす練習が出来ると良いなあとと思いました。前回のハードな体験があったからこそという面もありますが今回はとても有意義でした。大型の免許を取りたいなと思いました。

○4人という少人数でしたが力量に差があるように見受けられたので、もう少し個人的な指導があれば良かったかなあとと思います。私自身がもう少しマンツーマンでの指導をして頂きたかった、という本当に個人的な意見です。全体的には休憩もゆったりとはさんであり良かったと思います。お世話になりました。有難うございました。

○先日、ツーリングで自分の不注意で立ちゴケしてしまい、自分の下手さが身にしみて今回参加する事にしました。免許を取った自動車学校だったのでコースも走りやすく昔習った事を思い出し、反省しながら練習する事ができたので、とても勉強になりました。近々大型二輪に乗り換えようかと思っていますのでまた新車に変わった時はビギナーから参加したいです。